

PULSOPOLÍTICO



APOYA AMLO "PACTAR" CON CRIMEN

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Con 156,114 asesinatos en lo que va del sexenio, de acuerdo a las cifras del Sistema Nacional de Seguridad Pública, cuando aún faltan 16 meses para que concluya, esa cifra rebasa los registrados en los de Vicente Fox, Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto, el presidente Andrés Manuel López Obrador apoyó en su mañanera la propuesta de madres buscadoras de llegar a un "pacto" con el crimen organizado para frenar tanta violencia en el país.

Con eso confirmó, de hecho, que su política de seguridad, la de "abrazos, no balazos" de inicio de mandato no ha tenido los mejores resultados ya que en el tiempo que falta, esa cifra puede todavía ser mayor, ya que dificilmente los grupos criminales dejarán de actuar con la brutal violencia que lo han hecho, y lo siguen haciendo, en la casi totalidad de entidades federativas.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

El enfrentamiento del Ejecutivo Federal con la presidenta de la Suprema Corte de Justicia llegó a la sesión de la Comisión Permanente, y con más acusaciones de legisladores de Morena contra la ministra presidenta, Norma Lucía Piña Hernández, se frustró el período extraordinario que se convocaría en el Senado el jueves de la próxima semana, para elegir a dos de los tres comisionados del Inai.

Con pretextos como el de que el Congreso de la Unión "no tiene por qué someterse a decisiones judiciales que invaden sus esferas y facultades" y de que "no vamos a permitir que nos truene el dedo un juez", diputados y senadores morenistas negaron que esa elección fuera un caso de urgente y obvia resolución, y votaron en contra.

Los mismos candidatos oficiales de Morena a la Presidencia de la República, Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal, quienes reiteradamente han advertido que de no fijarse reglas a las "corcholatas", el proceso interno puede provocar inconformidades, conflictos y división, han empezado a externar públicas diferencias.

Tras de que el canciller declaró que la disputa final por la postulación será entre la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y él, el líder de la bancada morenista en el Senado le pidió "ser humilde" y no darlo por muerto; que él lo respeta y debería concederle el beneficio de la duda de que "podemos alcanzarlos".

Últimos cierres de campañas, ayer, de los candidatos a gobernar los estados de México, Delfina Gómez y Alejandra del Moral, y de Coahuila, Manolo Jiménez, Armando Guadiana, Ricardo Mejía y Lenin Pérez, abandonados estos últimos por las dirigencias de PT y PVEM. La morenista mexiquense lo hizo en Texcoco, de donde fue alcaldesa.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico